

vom 19. Februar 2010

Initiative forciert weitere Unternehmenskontakte

Beigeordneter Joachim Hantusch will bessere Vernetzung

Unter dem Motto „Jede Woche ein Unternehmen“ wird der Beigeordnete für Wirtschaft und Stadtentwicklung, Joachim Hantusch, in den nächsten Wochen weitere Dessau-Roßlauer Unternehmen besuchen.

Diese Initiative ist die Weiterführung der vielen Kontakte, die Joachim Hantusch in den letzten 13 Monaten in der Dessauer Wirtschaft mit weit über 100 Unternehmensbesuchen und -treffen aufgebaut hat.

Hantusch informierte den Wirtschaftsbeirat, dessen Leitung er Ende letzten Jahres von OB Koschig übernommen hat, am 16. Februar 2010 über die Initiative. Sie soll die Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft und Stadtverwaltung und das Verständnis füreinander weiter verbessern.

„Darüber hinaus sind für mich die Einblicke in die Unternehmen Voraussetzung für eine zielgerichtete Vernetzung und Entwicklung“, so Hantusch.